

Periquito:

(*Melopsittacus undulatus*) es una especie de ave psitaciforme de la familia Psittaculidae. Es el único miembro del género *Melopsittacus*.

- Es endémico de Australia, aunque ha sido introducido en otras regiones del mundo por ser muy común su uso como mascota.
- Es un ave de jaula muy popular no solo por sus vivos colores si no que por su fácil adaptación.
- Como animal de compañía solo es superado en número por los perros, los gatos y los canarios.

Loro:

Psittacoidea es una de las tres superfamilias del orden Psittaciformes. Contiene 369 especies de psitacoideos o loros típicos. Los loros típicos son más numerosos y están más extendidos que las otras superfamilias de psitaciformes.

- Los loros se caracterizan por tener un pico curvado, con una mandíbula inferior con cierta movilidad en su conexión con el cráneo.
- Tienen una gran capacidad craneal y son uno de los grupos de aves más inteligentes.
- Algunas especies pueden imitar gran diversidad de sonidos, incluida la voz humana, aunque no tienen cuerdas vocales sino que usan un órgano situado en la base de la tráquea conocido como siringe

Golondrina:

La golondrina común (*Hirundo rustica*) es una especie de ave paseriforme de la familia Hirundinidae de hábitos migratorios. Se trata de la golondrina con la mayor área de distribución del mundo.

- Utiliza estructuras construidas por el ser humano para reproducirse y que, en consecuencia, se ha diseminado con la expansión humana.
- Emplean tanto vocalizaciones como lenguaje corporal (posturas y movimientos) para comunicarse.
- Cantan individualmente y a coro.

Urraca:

La urraca común (*Pica pica*), también conocida como picaza, picaraza y pega, es una especie de ave paseriforme de la familia Corvidae que habita en Eurasia. Es una de las aves más comunes en Europa.

- Por su comportamiento, la urraca parece ser una de las aves más inteligentes y astutas.
- Se ha comprobado que tiene un gran poder de comunicación con sus congéneres.
- Se ha demostrado que esta ave puede reconocerse en un espejo, una capacidad que hasta ahora solo se había observado en primates, delfines y elefantes.

Petirrojo:

El petirrojo europeo (*Erithacus rubecula*) es una especie de ave paseriforme de la familia Muscicapidae. Está distribuido por toda Europa, principalmente en la región meridional y occidental del continente, donde habita todo el año, y es migrante parcial en el norte de Europa y noroeste de África.

- Es un ave diurna, aunque ocasionalmente caza insectos en las noches de luna, o cerca de luz artificial.

- Está relativamente acostumbrado a la presencia de seres humanos y suele acercarse cuando alguien está removiendo la tierra, con la esperanza de atrapar lombrices y otras presas que puedan aparecer.
- Los machos tienen un comportamiento territorial bastante agresivo. Atacan a otros machos que se apartan en sus territorios, y también han sido observados atacando a otras aves pequeñas sin provocación aparente.